
 

 

Conclusioni Presidente Tiziano Portelli 

 

Ringrazio tutti presenti, ringrazio i relatori, ringrazio coloro che si sono impegnati nella 

realizzazione dell’evento. 

Come avete visto la presenza dell’amministratore Delegato, che ringrazio, è il simbolo 

tangibile della presenza del Gruppo e della volontà dello stesso di raggiungere gli obiettivi 

per il nostro futuro.  

Su queste tematiche il Consiglio di Amministrazione e la Direzione della nostra Cassa sono 

fortemente impegnati e determinati nel renderle tangibili, nel fare in modo che quanto vi 

è stato esposto diventi realtà, relazioni con il nostro territorio, crescita della nostra Cassa. 

Buona serata a tutti  


